

# Launching DP3, KPU Parepare Lahirkan Kader Yang Melek Politik dan Tahapan Kepemiluan

**MUH. NUR ARIF - PAREPARE.INDONESIASATU.ID**

Nov 27, 2021 - 08:38



PAREPARE -Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Parepare melaksanakan kegiatan launching Desa/ Kelurahan Peduli Pemilu dan Pemilihan (DP3). kegiatan itu dilaksanakan di Hotel Pariwisata.

Ketua KPU Kota parepare, Hasuddin Husain SH. menjelaskan, kegiatan DP3

dibentuk untuk melahirkan kader-kader yang melek politik dan tahapan pemilu, Tujuannya, agar mereka menjadi penyambung Lidah ke masyarakat.

" Para kader DP3 nantinya bisa mengedukasi masyarakat secara luas untuk meningkatkan kesadaran politik. Mereka akan dilatih tentang Demokrasi, politik hingga menangkal berita hoax tentang tahapan pemilu, "kata Hasruddin.

Komisioner Divisi Sosialisasi, SDM, Parmas, dan Pendidikan, Firman Mustafa menambahkan kader DP3 yang terdiri dari 50 peserta itu, terdiri dari Dua Kelurahan, yakni 25 orang dari Kelurahan Bumi Harapan dan 25 orang dari Kelurahan Ujung Sabbang.

" Kita hanya mengambil Dua lokus karena itu sesuai dari permintaan dari KPU Provinsi. Tapi ini menjadi tahap awal. Kedepan tidak menutup kemungkinan akan bertambah, "ujar Firman.

Firman juga mengatakan jika kegiatan itu dilaksanakan selama tiga hari, Tanggal 24-26 November 2021. Kata Firman, saat pemberian materi para peserta dibagi kedalam dua lokasi.

Untuk Kader DP3 Kelurahan Bumi Harapan, pemberian materi dilakukan di Aula Kantor KPU Kota Parepare , Sedangkan, lanjut dia, Kader DP3 Kelurahan Ujung Sabbang pula.

" Untuk hari ini, Kelurahan Ujung Sabbang menerima materi di Hotel Pariwisata, Besok sudah di kantor kelurahannya Dan perlu saya sampaikan jika pemeteri dari KPU parepare sudah dibekali dari tim Fasilitator KPU Provinsi, " paparnya.

Turut hadir pada kegiatan itu, jajaran stsf Kesbangpol Kota parepare, Camat dan Lurah, juga komisioner KPU Kota parepare Divisi Teknis Penyelenggaraan, Safriani Sudirman, Divisi Hukum dan Pengawasan, Hamzah beserta staf Sekretariat KPU parepare. ( Nur Arif) Parepare Sulsel